
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

ODGCI1 15 / 2023 07/06/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta DI NARDO Antonio POGGIO Graziella Elena

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

FALLETTO Pietro ROLANDO Federico

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

FILIPPI Marina ROMEO Caterina

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

GERVASONI Maria Elena STEFANUTO Samuele

BENEDETTI Paolo GRITTI Ilaria STRANIERO Giovanni

BORINI Alessandro MAINA Benedetta VALENTINO Claudia

BRIANZA Isabella MARTINEZ Francesco

CAPETTI Filiberto Maria NALLO Vittoria

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: LEVI MONTALCINI Piera - MOSSA Tiziana

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE  DEL  GIORNO  AVENTE  AD  OGGETTO:  "IMPIANTO  DI
ILLUMINAZIONE NEL PRIMO TRATTO CORSO STATI UNITI".

CONSTATATO CHE

• Alcuni residenti e commercianti del primo tratto di corso Stati Uniti (tra via Sacchi e corso Re
Umberto) hanno segnalato che l’illuminazione e la tipologia degli impianti esistenti fanno poca
luce non riuscendo ad illuminare in modo adeguato la via.

• Altresì lamentano che la debole e tenue illuminazione soprattutto d’inverno, riduce la visibilità
dei percorsi per i pedoni e aumenta la possibilità non solo di incidenti ma anche di furti ai danni
dei passanti e delle attività commerciali.

• Sicuramente una buona illuminazione ridurrebbe questi rischi dissuadendo dal compiere atti di
microcriminalità  e  contribuirebbe al  senso  di  benessere  dei  cittadini  e  dei  commercianti  che
lavorano in questa zona.

CONSIDERATO CHE 

• Sulla  Circoscrizione  1  sono  stati  fatti  degli  interventi  di  rinnovo  degli  impianti  vetusti  di
illuminazione  pubblica  introducendo  soluzioni  intelligenti  a  led  per  contenere  i  consumi
energetici, ridurre l’inquinamento luminoso e aumentare la luminosità delle strade e dei corsi.

• L’illuminazione  pubblica  a  led  è  sinonimo  di  risparmio  energetico  e  d  buona  qualità  di
illuminazione  e  incide  sull’ambiente  in  modo  minore  rispetto  ai  tradizionali  impianti  di
illuminazione alogena.

IMPEGNA LA PRESIDENTE E IL COORDINATORE COMPETENTE

• A verificare con gli organi competenti se l’illuminazione attuale sia sufficiente ad illuminare in
modo efficace questo tratto di via e ad appurare se sia a led o alogena.

• A convocare una commissione per approfondire la “situazione” dell’illuminazione della via in
oggetto.

Hanno riferito, oltre alla Presidente Savio, i Consiglieri Poggio, Martinez, Battaglini.

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di ordine del giorno mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:
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PRESENTI E VOTANTI: N. 23
VOTI FAVOREVOLI: N. 23

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di approvare  l’ordine  del  giorno avente  ad  oggetto:  “IMPIANTO DI ILLUMINAZIONE NEL
PRIMO TRATTO CORSO STATI UNITI ".

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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